

Nombre de alumno: Sebastián Urbina Sánchez.

Nombre del profesor: Rafael Iván Guillen Acala.

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico.

Materia: Introducción a la historia de la medicina veterinaria.

Grado: #1

Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 13 de octubre de 2023.

	En esta época la superstición, la magia y las creencias religiosas ocuparon la medicina. las plegarias, hechizos y encantamientos fueron comunes en la prevención y tratamiento de enfermedades en los animales, la medicina veterinaria medieval se basaba en textos vegetius.			nientos fueron comunes en la prevención y tratamiento de enfermedades en los
	El oscurantismo.	C	Caballos	Instrumentos de Guerra, conquista, transporte, servicio de correo.
		Os	scurantismo.	Época del predominio de la religión y la superstición sobre la ciencia. "no es que quiera oscurecer la comprensión individual, si no que quiere ennegrecer nuestra imagen del mundo y nuestra idea de la existencia" Friederich Nietzche.
Historia de la medicina veterinaria			Impacto.	Produjo un retroceso en los conocimientos y prácticas que se habían desarrollado en las culturas antiguas, únicamente la iglesia podía ejercer procedimientos para curar y prevenir enfermedades en los animales.
vetermana	El	Re	enacimiento.	Renace la ciencia, el arte y la filosofía en Europa. La medicina se desprende de la superstición y la magia, alcanza un notable desarrollo gracias a la imprenta y al microscopio.
	renacimiento.		Desarrollo de ciencias.	Se realizan grandes descubrimientos sobre la anatomía animal y la veterinaria pasa a ser una ciencia. Se desarrollan temas como contagio de enfermedades, circulación sanguínea en caballos, y enfermedades de estos mismos
	Primeras escuelas veterinarias.		Claude Bourgelat	Fundador de la primera escuela de veterinaria en el mundo fue la Escuela Nacional Veterinaria de Lyon, Francia. Sirvió como modelo para crear otras escuelas de veterinaria en el mundo. identifico las relaciones entre medicina veterinaria y medicina humana, además desarrollo a la medicina veterinaria como una ciencia.
			Primeras escuelas.	-Francia: Se funda en 1761 en la ciudad de Lyon, considerada como la primer escuela de medicina veterinaria. -España: Se dunda en 1793. -America: fundada en Nueva york en 1846 seguida por la de Boston en 1883. Bogota: Fundada en 1884 posteriormente se fundo una en la habana en 1907.